

Corficolombiana cierra primer semestre con buenos resultados

A pesar de la pandemia, los sectores en los que invierte, con excepción de hotelería e infraestructura, tuvieron un comportamiento fa

f FACEBOOK

✉ ENVIAR

🐦 TWITTER

in LINKED IN

G+ GOOGLE PLUS

🔖 GUARDAR



María Lorena Gutiérrez, presidenta de Corficolombiana.

CORTESÍA

POR: PORTAFOLIO · AGOSTO 24 DE 2020 - 02:54 P.M.

A pesar de la caída económica registrada en el país por la pandemia del coronavirus, Corficolombiana obtuvo resultados favorables durante el segundo trimestre del presente año, al registrar un EBITDA para el primer semestre solo un 1% inferior respecto al mismo periodo del año pasado.

(Lea: [Corficolombiana no cambiará su plan de inversiones de 2020](#))

De acuerdo con el balance de la compañía, las empresas en los sectores de gas y energía, agroindustria y financiero mostraron desempeños durante el primer semestre mejores a los del año anterior con crecimientos en sus EBITDA consolidados de 13,2%, 45,2% y 169,4% frente al año anterior, respectivamente.

"La reapertura del sector infraestructura, autorizada por el Gobierno Nacional a partir del 13 de abril, permitió retomar los proyectos de concesiones 4G. En julio se normalizó el ritmo de ejecución de obras, lo que garantizó que se pudiera retornar a niveles de ingresos y utilidad previos, pese a la reducción del Tráfico Promedio

Lo más leído

1. Bajar los salarios y subsidiar la nómina: crece debate en la crisis
2. Operación del aeropuerto El Dorado podría reactivarse con más rutas
3. Sigue la reactivación económica en Bogotá: Así operará el modelo '4x4'
4. Reactivación económica: a operará el modelo '4x4' en Bogotá
5. Pfizer espera que vacuna contra covid-19 vaya a aprobación en octubre
6. Consejos para optimizar sus finanzas en época de pandemia

Diario en las concesiones que se encuentran en operación (-46,4% vs. 2T-19)", indicó.

El sector de Energía y Gas, a través de Promigas, anunció la consolidación de su operación de distribución de gas natural en el norte del Perú adquiriendo el 100% de Gas Comprimido del Perú S.A. (Gascop). El EBITDA del sector energía y gas registró un crecimiento favorable de 13% durante el primer semestre de 2020.

El sector más impactado por el efecto de la pandemia ha sido el de Hotelería, el cual implementó un plan de optimización de costos y gastos fijos, reportando ahorros cercanos a \$17 mil millones en el trimestre.

Hoteles Estelar ha establecido todos los protocolos de bioseguridad para proteger la salud de huéspedes, visitantes y colaboradores; ha fortalecido las medidas de aseo, desinfección, protección, señalización y disminución de aforos y está a la espera de las medidas que tome el gobierno nacional para iniciar su reactivación.

En las semanas recientes, Fitch Ratings y BRC Standard & Poor's ratificaron la calificación AAA de Corficolombiana para la deuda de largo plazo en moneda local. La acción preferencial de la compañía entró a formar parte del índice Colcap. Así mismo, Corficolombiana pagó un dividendo por acción de \$2.640, 59,23% mayor al de 2019.

[REPORTAR ERROR](#)

[IMPRIMIR](#)

Recomendados

ECONOMIA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Las noticias más importantes de Portafolio para este martes



Crédito del Emisor, la fórmula de la Andi para salvar empresas



Número de adultos mayores sería 32% del total en 2070



Varias entidades hacen fila para convertirse en bancos

[VER MÁS](#)

TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocin



¡Todo el que vea mal necesita estas revolucionarias gafas ajustables!

Gafas autoajustables



Cómo ver Netflix estadounidense si estás fuera de USA